

Ronny Bethig neuer Vorsitzender der Linken Füße

KRAINHAGEN (hb/m). Auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung in der Grundschule wurde Ronny Bethig aus Krainhagen einstimmig zum neuen Vorsitzenden der „Linken Füße“ gewählt. Der frühere Kassierer tritt damit die Nachfolge von Manuela Schneider an, die mit einem Blumenstrauß verabschiedet wurde. Sie hatte mit anderen Mitgliedern die „Linken Füße“ verlassen und eine eigene Tanzgruppe gegründet. Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt; die Versammlung war nach einer halben Stunde beendet. Unterstützt wird Ronny Bethig in der Vorstandsarbeit von Gabi Komnick als stellvertretender Vorsitzenden, ein Amt, das sie auch in der Vergangenheit schon ausübte. Als KassiererIn wurde Verena Meier und als ihr Stellvertreter Roland Schneider gewählt. Birgit Witzel ist die zukünftige Schriftführerin. Frank Messerschmidt und Maik Witzel werden sich als Jugendwarte um die jüngeren Mitglieder kümmern. Maik Witzel wird in Personalunion das Amt des Gerätewartes ausüben. In Bad Eilsen werden die „Linken Füße“ zukünftig dienstags von 19 bis 21 Uhr üben und ihr Repertoire immer mehr erweitern. Die Geschäftsstelle bleibt weiterhin in Krainhagen und befindet sich in der Straße „Am Brennigen“ 12. Telefonisch sind die „Linken Füße“ unter 05724/399465 (Ronny Bethig) oder 05722/81164 (Gabi Komnick) zu erreichen. Der Vorstand der „Linken Füße“ schaut optimistisch nach vorn. Bereits Anfang Januar gibt es zwei Auftritte im Mindener Raum, und am 17. Januar wird die Westerntanzgruppe ihre Anhänger gleich bei drei Auftritten im heimischen Landkreis erfreuen.

© Schaumburger Wochenblatt, Dez. 03 (hb/m)